

### 代々木病院の理念

ヒューマニズムにもと  
づく医療・介護の実践

# くらしと健康

発行 医療法人財団 東京勤労者医療会 1部60円  
〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7  
TEL (3404) 7661  
E-mail address yo\_sosiki@tokyo-kinikai.com  
友の会会員は会費に購読料がふくまれています。

## 後期高齢者医療制度は中止・撤回を



みんなで安心できる医療制度をつくりましょう

### 保険証取り上げ、 医療差別を許すな

2008年4月から75歳以上のすべての高齢者(一定の障害がある人は65歳以上)を対象とする後期高齢者医療制度が始まります。これは、2006年、自民党と公明党が強行成立させたもので、高齢者に大きな負担増を強いるものです。

#### 75歳から全員保険料 年金から天引き

以上の人は全員、いま円(年7万4400円)の保険料と試算し、保から脱退させられ、後期高齢者医療制度に加入しなければなりません。対象者は約1300万人です。75歳以上のすべての人が保険料を支払わなければならぬことになり、国や自治体からの補助が5割、各医療保険からの拠出が4割となり、残りの1割を後期高齢者からの保険料でまかなう制度です。来年4月から、75歳

以上の人は全員、いま円(年7万4400円)の保険料と試算し、保から脱退させられ、後期高齢者医療制度に加入しなければなりません。対象者は約1300万人です。75歳以上のすべての人が保険料を支払わなければならぬことになり、国や自治体からの補助が5割、各医療保険からの拠出が4割となり、残りの1割を後期高齢者からの保険料でまかなう制度です。来年4月から、75歳

以上の人は全員、いま円(年7万4400円)の保険料と試算し、保から脱退させられ、後期高齢者医療制度に加入しなければなりません。対象者は約1300万人です。75歳以上のすべての人が保険料を支払わなければならぬことになり、国や自治体からの補助が5割、各医療保険からの拠出が4割となり、残りの1割を後期高齢者からの保険料でまかなう制度です。来年4月から、75歳

所得がなくても均等割が3100円と、低所得者にとっては重い負担になります。(均等割には低所得者に対する減額制度も。保険料上限は年50万円の予定) 保険料は2年ごとに改定されます。高齢者の医療費が増えれば、保険料も値上がりするしくみです。さらに高齢者人口が増えるのに応じて、保険料が上げられてしまう仕組みになっています。

滞納には制裁が 重大な問題は、滞納に対する制裁措置が盛り込まれたことです。これまで国保では70歳以上には資格証明書が発行されませんでした。しかし、後期高齢者医療制度では、滞納するとまず短期保険証が発行され、さらに1年滞納すれば資格証明書が発行されます。滞納が発生するの滞納が1万5000円未満の年金受給者であり、低所得者ほど医療を受ける権利が奪われる可能性が高くなります。

医療でも差別が また、厚生労働省は診療報酬に病名による「包括払い」を導入しようとしています。診療報酬は、病院や診療所がおこなう医療に対し、医療保険から支払われる報酬です。県と同じ、地方自治法に定められた「自治体」です。首長が選ばれる、議会もあります。ここで、保険料を決めたり、減免制度をつくらたりするための条例が制定されます。

国民運動で 中止・撤回を こんな制度をなぜ導入するのでしょか。制度は正しく行え、第二は「正しく行え」である。「見る・知る」ことと「行う」こととの間には結構深い溝がある。溝を乗り越えていまま直に行動を起こさないと、傷ついた猛獣はたちまち元気になっ

「死なば十月、中、十日。父の口癖だった。養蚕が終わる、秋の刈り入れには間がある、人が集まるに最適な気候の十月中旬に死にたいものだ、という意味である。昔の庶民は自分の死ぬ時期にさえ気を使ったのである。▼参議院選大敗の責任も取らず内閣を改造し、国会を召集しておきながら、自分の旗色が悪くなるや辞任してしまう。一國の総理がである。無責任というより自分勝手である。置き土産は教育基本法の改悪、防衛省昇格、国民投票法など19回の強行採決で成立させた戦争への道である。安倍人気に全員で便乗した自民党もその無見見ぶりをさらけ出した格好である▼今こそ有権者が正見(正しくものを見る)すべき時である。「正見」は仏陀の教えの第一である。第二は「正しく行え」である。「見る・知る」ことと「行う」こととの間には結構深い溝がある。溝を乗り越えていまま直に行動を起こさないと、傷ついた猛獣はたちまち元気になっ

### 健康まつり 2007

「とせ」つくる健康「地域と家族と医療者と」

日時 ● 10月14日(日)  
午前10時～午後1時 小雨決行

会場 ● 代々木病院  
JR千駄ヶ谷駅 徒歩3分  
都営大江戸線国立競技場前 徒歩3分

連絡先 TEL.03-3404-7661

フリーマーケット/福引き/医療相談/コント  
●包丁とぎ・まな板けずり(受付12時まで)  
●模擬店もあるよ!  
もちつき・旗ソバ・こみ・トン汁 など

健康情報発信基地  
主催:健康まつり実行委員会 代々木病院・友の会  
後援:千駄ヶ谷大通り商店街振興組合

「死なば十月、中、十日。父の口癖だった。養蚕が終わる、秋の刈り入れには間がある、人が集まるに最適な気候の十月中旬に死にたいものだ、という意味である。昔の庶民は自分の死ぬ時期にさえ気を使ったのである。▼参議院選大敗の責任も取らず内閣を改造し、国会を召集しておきながら、自分の旗色が悪くなるや辞任してしまう。一國の総理がである。無責任というより自分勝手である。置き土産は教育基本法の改悪、防衛省昇格、国民投票法など19回の強行採決で成立させた戦争への道である。安倍人気に全員で便乗した自民党もその無見見ぶりをさらけ出した格好である▼今こそ有権者が正見(正しくものを見る)すべき時である。「正見」は仏陀の教えの第一である。第二は「正しく行え」である。「見る・知る」ことと「行う」こととの間には結構深い溝がある。溝を乗り越えていまま直に行動を起こさないと、傷ついた猛獣はたちまち元気になっ